



Cena Mayores de 60

Lunes, 22 de agosto

Unos ochenta comensales, que salieron satisfechos de haber pasado, como cada año, una velada agradable en buena compañía. Algunos hasta se atrevieron a bailar... ¡para hacer mejor la digestión!

Guateque

Martes día 23

Velada musical con el DJ Manolo, floja al principio y que fue animándose con la noche. Como siempre, dedicada a las generaciones de los 50, 60 y 70, generaciones "de espera", como dijo Manolo: "pasaron la infancia y juventud "esperando". Esperando hacer dos horas de digestión para no morir en el agua, dos horas de siesta para poder descansar, en ayunas toda la mañana del domingo para poder hacer la comunión, y curando los dolores "esperando". Por no hablar de coches sin airbag, tarros, neveras, medicinas y potingues sin tapones a prueba de niños, columpios de metal con esquinas de pico, churro va y otros juegos bestias que prometían dislocarse algo, con piojos y sin móviles,... ¡Madre mía, pero si es un milagro que estén vivos todavía!"



El Club de la Comedia

Miércoles, 24 de agosto

Un atrevido grupo de "gente con humor", que no humoristas, hizo pasar un buen rato a todos los que llenaban el local de la Asociación. Formato "Club de la Comedia", es decir, monólogos divertidos, que sacan punta a variados aspectos de la convivencia humana, más una interrupción final de una pareja disparatada y fuera de lugar, Don Quijote y Sancho cabalgando entre los molinos de Iberdrola. Creemos que fue un éxito y nos gustaría que se repitiese otros años. Se admiten ideas.



DEPORTES

Durante este verano nuestro pueblo estuvo muy entretenido en cuanto a deportes se refiere ya que se organizaron varios torneos y en todos y cada uno de ellos hubo una gran afluencia de público.

Un Torneo que se celebró por primera vez en nuestro pueblo fue " El Torneo Interpopulus de Fútbol -Sala Maranchón 2005" que tuvo una gran aceptación entre todos los pueblos de alrededor, ya que vinieron 8 a competir, Anguita, Ciruelos, Judes y Villel de Mesa entre otros.

Este Torneo se celebró en tres días, ya que los equipos competían en sendas eliminatorias. Cada día de los mencionados el Campo de fútbol registró un llenazo de coches absoluto por lo que se tuvo que hacer un parking improvisado al lado de la báscula.

Hubo deportividad y una gran competitividad en este torneo, "con algún pique que otro, claro", pero se vio un fútbol muy bonito y entretenido.

El tercer puesto fue para un Maranchón B repleto de fuerza, los chavales de la peña Txuske han vengo pisando fuerte este año.

La final se disputó entre Villel y Judes y estuvo muy animada, con la victoria final de Villel por dos goles.

También se celebró por segundo año consecutivo el Torneo de Fútbol-sala entre Peñas de Maranchón. Este año contó con la colaboración de dos equipos nuevos llamados Kamuku y Charlys, que eran chavallitos pequeños de entre 7 y 14 años y que pusieron muchas ganas e ilusión en el torneo.

Este torneo se celebró el Miércoles y el Jueves de fiestas y también atrajo a un gran número de aficionados que observaron desde fuera el transcurso de los partidos.

La final se disputó entre las peñas " CNKE y XSIFO" y estuvo muy igualada hasta el último instante, ya que empataron a 3 y se llegó a los penaltis. Finalmente ganaron los de XSIFO, que se alzaron con el jamón.

Los del CNKE tampoco se fueron muy disgustados ya que se llevaron una paletilla que disfrutaron muy a gusto en los toros.

Torneo de frontón

El torneo se ha ido afianzando en nuestro pueblo y ya se ha convertido en un clásico. Un año más el número de parejas apuntadas fue tan



elevado que se tuvieron que realizar dos torneos: Uno infantil y otro de mayores.

El Torneo infantil (hasta 15 años) estuvo muy disputado y los primeros puestos fueron para:

- Campeones: - Sergio Aguion y Pedro Lobera
 - Subcampeones: - Fernando Leal y Jorge Sobrino.
- El Torneo de mayores quedó de la siguiente manera:
- Campeones: Ignacio Castellote y Alberto Pimpinela.
 - Subcampeones: Jorge Lorenzo y Alex Muñoz.